

NIEUL-SUR-MER

A la découverte des artistes et des lieux

C'est aujourd'hui le clap départ de la Fête des arts (1). L'attraction qui fait le charme de ce grand rendez-vous d'artistes reste toujours une gageure : ouvrir les portes des ateliers, des jardins, des garages, des maisons de particuliers, des commerçants... bref, aller à la rencontre des faiseurs d'arts dans leur antre. Ce pari fou s'est soldé par une réussite qui ne cesse de progresser d'année en année.

Pour mémoire, dès 1999, un festival de peinture était organisé par l'association Arts et lumières. Les peintres s'exprimaient alors le temps d'un week-end, en direct, un peu partout sur le port, dans le bourg et le marais. Avant que cette manifestation ne s'esouffle, la mairie, sous l'impulsion d'Annie Grizon, adjointe à la culture, et de Jacqueline Pastorino, alors la présidente des peintres nieulais, a eu la bonne idée de créer la Fête des arts, avec le succès qu'on lui connaît aujourd'hui.

Déambulation artistique

Cette union dure depuis neuf ans, pour le plus grand bonheur de tous. Elle est même devenue une manifestation remarquable, connue et reconnue loin des frontières aunisiennes. Cette année, ce sont 89 artistes qui seront présents sur 40 sites disséminés



L'atelier de portraitistes sera présent à la Fête des arts. PHOTO J.-P.O.

sur la commune. Les passionnés et curieux pourront découvrir, le temps d'une visite, de somptueuses demeures cachées, dans le dédale du vieux bourg. Un point d'information situé à l'espace Michel-Crépeau sera ouvert demain et dimanche. Le visiteur y trouvera le détail du programme avec des plans, des diaporamas, des expositions collectives et des vélos, mis gratuitement à disposition.

Comme chaque année, l'association des Vieux gréments du port du Plomb proposera, demain et dimanche, des plateaux-repas et une buvette. Les gains iront dans la cagnotte

pour la restauration du Frépat, qui vient de retrouver son port d'attache. Un concert des Brouilleurs d'écoutes accompagnera le public lors du repas de dimanche midi.

Cette année, à la chapelle de Lauzières un hommage est rendu aux œuvres de Gabriel Charlopeau (1889-1967), peintre post-impressionniste, qui vécut rue de Lauzières. Les œuvres exposées sont issues de collections privées.

Jean-Pierre Ouvrard

Jusqu'à dimanche. Programme détaillé sur : www.nieul-sur-mer.fr/agenda.